



**Caracas, 1 de diciembre de 2016 (MPPRE).**- La República Bolivariana de Venezuela activó este jueves el mecanismo legal vigente del Mercado Común del Sur (Mercosur) para la resolución de controversias, "por las agresiones y hostigamiento contra su Presidencia Pro Témpace en el organismo".

"Requerimos de igual forma a los países que vulneran la institucionalidad de Mercosur que se abstengan de cualquier acción contra nuestro país", escribió la Canciller de Venezuela, Delcy Rodríguez, a través de su cuenta en Twitter, @DrodriguezVen.

En este contexto, exigió respeto para Venezuela. "Funcionarios comprometidos con mandatos imperiales no podrán contra nuestra Patria con sus acciones antijurídicas".

Parlasur aprobó declaración en defensa de institucionalidad del Mercosur

Por otra parte, la Ministra del poder Popular para Relaciones exteriores de Venezuela informó que el Parlamento del Mercado Común del Sur (Parlasur), aprobó la declaración en defensa de las normas e institucionalidad del Mercosur.

"Parlasur acaba de aprobar declaración en defensa de institucionalidad de Mercosur y la integración regional, que respalda posición de Venezuela", comunicó la diplomática venezolana.

Venezuela activa mecanismo MERCOSUR para resolución de controversias x las agresiones y hostigamiento contra su Presidencia en el organismo [pic.twitter.com/eBOy0PIvUw](https://pic.twitter.com/eBOy0PIvUw)

— Delcy Rodríguez (@DrodriguezVen) [1 de diciembre de 2016](#)

Requerimos de igual forma a los países que vulneran la institucionalidad de MERCOSUR q se abstengan de cualquier acción contra nuestro país

— Delcy Rodríguez (@DrodriguezVen) [1 de diciembre de 2016](#)

Venezuela se respeta! Funcionarios comprometidos con mandatos imperiales no podrán contra nuestra Patria con sus acciones anti jurídicas

— Delcy Rodríguez (@DrodriguezVen) [1 de diciembre de 2016](#)

PARLASUR acaba d aprobar declaración en defensa d institucionalidad d Mercosur y la integración regional, q respalda posición de Venezuela [pic.twitter.com/4AofSgKB9W](https://pic.twitter.com/4AofSgKB9W)

— Delcy Rodríguez (@DrodriguezVen) [1 de diciembre de 2016](#)